



2 - 3 mai 2015



EN BEAUJOLAIS

Agility

Genève & région

Tribune de Genève

Lundi 4 mai 2015



Des amis et des passionnés de voitures de collection se sont donné rendez-vous samedi matin à Cognny. PATRICK GILLIERON-LOPRENO

Un rallye pour aider des enfants défavorisés

Des fanatiques de voitures anciennes ont traversé le Beaujolais pour soutenir une association en faveur de l'éducation au Nicaragua

Et en avant pour la sixième édition de cette course automobile, motivée par une action de solidarité. Le rallye «En Beaujolais» est parti samedi de Cognny, en présence des autorités communales. Pas moins de 54 équipages se sont élancés dès 8 h sur les routes du plateau du Retord, de la région naturelle de la Dombes et du Beaujolais. Découverte d'étangs, d'un château du Beaujolais et d'un musée de l'automobile (évidemment!) sont au programme.

Objectif? «Se retrouver entre amis passionnés de voitures anciennes, découvrir de belles régions en empruntant des routes peu fréquentées et surtout aider des enfants défavorisés», explique Jean Murith, l'organisateur.

Grâce à la générosité des participants et de divers sponsors, «un chèque de 40 000 francs sera remis à l'association EducAR es AvanzAR, qui soutient des actions au Nicaragua, au profit de l'éducation et de la santé des enfants pauvres de ce pays», précise-t-il. **L. B.**



Découvrez la galerie photo sur www.rallye.tdg.ch